

Schachclub 1974 Eschborn e.V. Gestaltung Verkehrskreisel in Eschborn !!!!

Anlässlich der vielen durchgeführten Projekte anlässlich unseres 50jährigen Jubiläums stand am Samstag, 04.05.2024 das Dekorieren des Verkehrskreisels in der Sossenheimer Straße in Eschborn auf dem Programm. Doch erstmal zurück zum Anfang. Dieser Verkehrskreisel wird seit einigen Jahren durch die verschiedenen Eschborner Vereine dekoriert. Diese nette Art, Werbung für seinen Verein zu machen, wird stets beliebter und bringt allen die gewünschte Aufmerksamkeit. Nachdem wir diese Maßnahme bei unserer letzten Jahreshauptversammlung beschlossen hatten, ging es Anfang des Jahres an die Planung. Da es vier Einfahrten in den



Kreisel gibt, war schnell klar, dass wir auch vier Figuren mit Schildern aufstellen werden, die auf unser Jubiläum hinweisen werden. Um dies auch qualitativ hochwertig umzusetzen, war es uns eine Freude, hier professionell unterstützt zu werden. Für die Herstellung der Figuren und Schilder bedanken wir uns bei Florian Rupp und für die Erstellung der Druckdateien bei Sonja Niggemann, einer engagierten Grafikerin aus Köln. Ohne eure Unterstützung hätten wir dies niemals so toll hinkriegen. Vielen lieben Dank dafür !!!



Und am genannten Samstag war es dann so weit. Das vierköpfige Aufbauteam Michael Graf, Carsten Sausner, Thorsten Hegener und Silvia Elpelt traf sich um 10:00 Uhr, um dem Kreisel einen schachlichen Touch zu verpassen. Da dieser Aufbau reibungslos verlief, konnten wir uns in der Wartezeit zum Presstetermin sogar noch eine wohlverdiente Kaffeepause gönnen. In dieser Zeit trafen dann auch noch



weitere Vorstandsmitglieder ein um den geschmückten Kreisel zu besichtigen. Pünktlich um 13:00 Uhr bekamen wir dann Besuch vom Eschborner Bürgermeister Adnan Shaik, welcher sich sehr interessiert und erfreut über diese Maßnahme zeigte.



Das obligatorische Foto wurde geschossen und der Kreisel war somit offiziell eingeweiht. Dieser wird sich nun für vier Wochen im schachlichen Gewand zeigen, bis wir am 01. Juni abbauen und den Kreisel für den nächsten Eschborner Verein übergeben werden.



M.G.